

Städtepartnerschaften Aktuell

Nummer 1/2016



Einladung zur Hauptversammlung 2016

Stand auf dem Weihnachtsmarkt

Partnerschaftsbegegnungen 2016



Einladung

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchte ich Sie im Namen des 1. Vorsitzenden, Herrn Oberbürgermeister Stefan Schlatterer herzlich zur Jahreshauptversammlung des Vereins „Freunde der Städtepartnerschaften e.V.“ einladen, am

Montag, den 21. März 2016 um 20 Uhr
Café Plausch, Seniorenwohnanlage Bürkle-Bleiche, Lessingstr. 36

Folgende Tagesordnungspunkte stehen auf dem Programm:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Bericht des 1. Vorsitzenden - Rückblick auf das Vereinsjahr 2015
3. Berichte aus den Partnerstädten
4. Kasse und Kassenprüfungsbericht
5. Entlastung des gesamten Vorstandes
6. Antrag des Kassierers auf Satzungsänderung
Für den §16 (3) wird folgende Änderung zur Abstimmung gestellt:
Bei Auflösung der Körperschaft oder bei Wegfall steuerbegünstigter Zwecke fällt das Vermögen des Vereins an die Stadt Emmendingen, die es unmittelbar und ausschließlich für gemeinnützige Zwecke zu verwenden hat.
7. Nachwahlen der stellvertretenden Vorsitzenden mit Zuständigkeit Six-Fours und Newark
8. Verschiedenes, Wünsche, Anträge

Wenn Sie uns durch die Übernahme eines Vorstandsamtes unterstützen möchten, melden Sie sich bitte bis zum 15. März 2016 bei Susanne Kreiner,
Tel: 07641/452-781, E-Mail: s.kreiner@emmendingen.de.
Wir freuen uns über eine rege Teilnahme und laden auch interessierte Nicht-Mitglieder herzlich ein.



Weihnachtsmarkt 2015

Auch im letzten Jahr war der Verein wieder auf dem großen Weihnachtsmarkt präsent, informierte Interessierte und verkaufte Produkte aus den Partnerstädten, sowie die beliebte Kartoffelsuppe.

Partnerschaftsbegegnungen 2016

28. – 30. Januar Städtische Delegation in Newark

Oberbürgermeister Stefan Schlatterer besuchte mit einigen Fachbereichsleitern die englische Partnerstadt Newark. Es gab einen spannenden Austausch über die unterschiedliche Funktionsweise und Finanzierung der beiden Stadtverwaltungen. Außerdem besichtigten die Emmendinger das neugestaltete Civil War Museum und einen noch im Bau befindlichen Leisure Parc (Hallensportanlagen mit Schwimmbad).



4. – 8. Februar Gäste bei der Emmendinger Fasnet

Der Newarker Bürgermeister Bob Crowe und seine Frau Rita waren zu Besuch in Emmendingen. Nach einem Ausflug nach Baden-Baden, den Stadtrat Hanspeter Hauke organisierte, stürzten sie sich mit der bekannten Begeisterung ins Emmendinger Fasnachtsgeschehen. Hier zu sehen im Häs der Fellteyfel, bei denen Sie schon lange Mitglied sind. Eine neue Ehrenmitgliedschaft in der Guggenmusik „Erscht ä'mol gugge“ wurde ihnen mit Urkunde bei der Wirtschaftsfasnet von den Vorständen Sascha Heldt und Markus Weh überreicht.



Foto: Markus Weh

Auch Janusz Ponski mit seinen Freunden Pawel, Yaczek und Keral aus Sandomierz kamen zur Emmendinger Fasnet, wo sie beim Zunftmeisterempfang von Oberbürgermeister Stefan Schlatterer begrüßt wurden. Sie wurden von Michael Braun und seinen Freunden betreut.

25. April – 9. Mai Praktikum von Franziska Berblinger (Studentin in der Tourist-Information) in Newark



13. – 16. Mai Besuch aus Six-Fours

Der städtische Musikvereien „La Six-Fournaise“ und die „Amis du Jumelage“ aus Six-Fours werden über Pfingsten in Emmendingen erwartet. Die Stadtverwaltung, die hiesigen Freunde der Städtepartnerschaften und die Stadtmusik Emmendingen bereiten ein abwechslungsreiches Programm für die Gäste vor. Ein Höhepunkt wird sicherlich das für den 15. Mai, 19 Uhr geplante gemeinsame Konzert in der Fritz-Boehle-Halle sein. Für diese Begegnung suchen wir noch interessierte Gastgeber und aktive Helfer.



Foto: Stadtmusik
Die beiden Musikvereine bei einem Konzert im Parc Méditerranéen, in Six-Fours, Mai 2015

29. Mai - 10. Juni Praktikum von Jasmin Dufner (Verwaltungsauszubildende) in Newark

6. – 13. Mai und 30. Mai – 6. Juni

Der im letzten Jahr begonnene **Schüleraustausch** zwischen der GHSE und dem Lycée Paul Langevin, La Seyne, der östlichen Nachbargemeinde von Six-Fours, geht mit einer Hin- und Rückbegegnung in die nächste Runde



Foto: Jutta Kury

13. – 17. Juni Die Schülerband Crazy Marquis der Markgrafen Realschule planen eine **Konzertreise** nach Sanary, der westlichen Nachbargemeinde von Six-Fours.

Beide Schülergruppen werden auch in Six-Fours empfangen, bzw. dort auftreten, betreut von den Amis du Jumelage



16. – 20. Juni 25 Jahre Städtepartnerschaft Emmendingen - Sandomierz



Der erste Besuch der polnischen Freunde in Emmendingen, November 1990



Die beiden Bürgermeister, Stefan Schlatterer und Marek Bronkowski, bei der Jubiläumsfeier in Sandomierz, September 2015

In diesem Jahr feiern wird das Jubiläum in Emmendingen gefeiert, parallel zur Leistungsschau, die am 18. Und 19. Juni im Gewerbegebiet stattfinden wird. Dazu haben wir mit Sandomierz auch unsere anderen beiden Partnerstädte, Six-Fours-les-Plages und Newark eingeladen, sich dort zu präsentieren. Wir hoffen auf zahlreiche Besucher an den Ständen der Partnerstädte auf dem „Europaplatz“, Denzlinger Straße im Hof der Firma Ketterer.

Auch für diese Begegnung freuen wir uns über engagierte Mithelfer bei der Vorbereitung und Durchführung sowie über Gastgeber unserer internationalen Gäste.

1. – 27. August Projekt Sommeruni: Zum 22. Mal sind junge Menschen aus unseren Partnerstädten nach Emmendingen eingeladen, um den Sommerdeutschkurs der Universität Freiburg zu besuchen.

16. – 19. Dezember Weihnachtsmarkt in Six-Fours-les-Plage
In diesem Jahr mit dem Thema „Deutschland“, deshalb plant der Partnerschaftsverein eine kleine Reise mit deutschen Spezialitäten in die Partnerstadt.

Service „Städtepartnerschaften Aktuell“

Über Anregungen und Kritik freuen wir uns: s.kreiner@emmendingen.de

Weitere Informationen erhalten Sie auf unserer Homepage www.emmendingen.de

Impressum

Stadt Emmendingen

Redaktion: Susanne Kreiner

Landvogtei 10, 79312 Emmendingen

Telefon (07641) 452 781, Telefax 452 396

E-Mail: s.kreiner@emmendingen.de

Homepage: www.emmendingen.de